

## Grußwort zur Norddeutschen Meisterschaft

Der Deutsche Turner-Bund hat den SV Moslesfehn e.V. mit der Ausrichtung der Norddeutschen Meisterschaft 2015 der Männer Altersklassen 35, 45 und 55 sowie der Frauen 30 im Faustball betraut. Das ist ein großer Vertrauensbeweis, der die hervorragende Arbeit des Vereins aus dem Landkreis Oldenburg würdigt.

Die besten Faustball-Mannschaften aus Norddeutschland spielen am 22. und 23. August auf der Sportanlage in Südmoslesfehn den Titelgewinn und die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft unter sich aus. Als Landrat des Landkreises Oldenburg freue ich mich, dass dieses hochkarätige Turnier an den SV Moslesfehn vergeben wurde.

Allen aktiven Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich erfolgreiche und faire Wettkämpfe, den Zuschauern spannenden und hochklassigen Faustballsport und dem Sportverein Moslesfehn einen guten Verlauf der Norddeutschen Meisterschaften im Faustball. Ich bin mir sicher, alle beteiligten Mannschaften zeigen an beiden Tagen Spitzenleistungen. Die teilnehmenden Teams haben etwas erreicht, wovon andere nur träumen - sie haben hart dafür trainiert. Für die entscheidenden Stunden und Minuten wünsche ich den Sportlern: Behalten Sie gute Nerven!

Wildeshausen, im August 2015

Landkreis Oldenburg

CARSTEN HARINGS

Carsten Harings  
Landrat

